

## 頑張ってお踊り切った年少さんのお遊戯、年長さんのSOHRAN2018の演技(運動会NO. 3)



各学年の親子競技が終わり、後半の部が始まりました。注目は何といっても年少さんのお遊戯「おまめ戦隊ビビンブーン」と、年長さんの「SOHRAN2018」です。

まずは年少さんとばんび組さんが、戦隊風の衣装を身に付け、頭には「そら豆」をかたどったお面を付けて入場しました。男の子は黄色の、女の子は赤色のポンポンを持っています。あまりの可愛らしさに会場から拍手が巻き起こりました。音楽が始まり、手を腰にして屈伸を始めました。実に楽しそうに踊っています。



実は、年少組の子どもたち、この「おまめ戦隊ビビンブーン」の歌が大好きで、この歌が流れるとお部屋の中で誰か一人がリーダーとなり躍り始めるのです。だから、リズムに乗って楽しく踊ることができるのです。特に女の子は元気いっぱい踊っていました。男の子も初めは少し恥ずかし



そうだったのですが、徐々に雰囲気にも慣れ動きも大きくなっていきました。ポンポンを上手に上下左右に動かし、とても華やかです。いよいよラストです。繰り返し練習してきた左右の手を交互に上下させる難しい動きの場面です。練

習では上手にできなかった子も、何名か子は本番では見事成功することができました。最後の「決め」のポーズと「ハイ」という終わりの言葉が見事に合って終了です。小さな子が一生懸命に踊った姿に、自然と大きな拍手が起こりました。



次は年長さんの「SOHRAN2018」です。頭に赤い鉢巻を巻き、黒い衣装を身にまとい勇壮に入場してきました。両手には鳴子を持っています。自分のポジションにつき、鳴子を鳴らしながら足踏みをしています。音楽が一瞬止まると同時に、全員が一斉に腰を下ろしました。すぐに「SOHRAN」の音楽が再び鳴り出すと、後ろの列から鳴子を鳴らしながら順序よく立ち上がります。全員が立ち上がると、一気に動きが激しくなり



ました。漁をしている感じや大漁を喜ぶ感じの動きが入り、子どもたちも実に楽しそうです。一番苦労したのは、隊列移動です。男女違うポジション取りになるので、惑わされずに動くことができるかが一番の見どころです。先生方の心配をよそに、本番ではばっちり成功しました。隊列移動が終わり、男子は一列に、女子はV字になり「ヤー！」という掛け声をかけて終了しました。「SOHRAN」の振り付けは第二幼稚園の先生方が考えたもので、歴代受け継がれています。



保護者の方から・・・「子どもたちがかわいい姿で頑張っていて、とてもよかった。」「熱心なご指導のおかげで、思い出に残る運動会になりました。」



【写真】(年少さんのお遊戯) 楽しそうに踊る様子が表情からも分かりますね。とっても可愛らしかったです。

(年長さんのSOHRAN)「心をついに」という言葉がぴったり。練習の成果が十分に発揮された踊りでしたね。拍手がすごかったね！